

Plougoumelen

Ouest - France 8 août 2016.

Une cérémonie en commémoration du 5 août 1944



De gauche à droite, Jean Lutrot, maire du Bono ; Olivier Kilman, maire, et les musiciens du bagad de Baden.

Vendredi, la municipalité a organisé une cérémonie en mémoire des victimes du crash du bombardier Stirling MK IV 5G-T sur la commune, le 5 août 1944.

Le bombardier Stirling, alors en mission pour ravitailler en munitions les résistants, fut touché par la DCA allemande à Auray. L'appareil s'est écrasé en flammes dans la cour de la ferme de la famille Le Ray et Guillevic. Au total, six soldats du Commonwealth à bord du bombardier périrent, ainsi que trois membres de la famille Le Ray et Guillevic.

Au cimetière, le maire Olivier Kil-

man a fait un discours en hommage aux victimes, puis des gerbes de fleurs ont été déposées. Ensuite, le cortège s'est rendu au mémorial des aviateurs. Un appel des noms a été effectué ainsi qu'un dépôt de six gerbes. La fin de la cérémonie a été ponctuée par *Marche écossaise* jouée par le bagad de Baden.

La municipalité a choisi d'organiser une cérémonie commémorative chaque 5 août, « **il est indispensable de perpétuer cet important devoir de mémoire** », précise Olivier Kilman, le maire.